

14. SuperCross Biel-Benken



**SUPER CROSS
BIEL-BENKEN**



Neuer Teilnehmerrekord, neue Strecke und eine atemberaubende Kulisse

OK SuperCross Biel-Benken Am ersten Februar-Wochenende fand in Biel-Benken wieder der jährliche SuperCross, die offizielle Crosslauf Meisterschaft beider Basel, statt, und dieses Mal war es ein denkwürdiges Ereignis. Bei herrlichem Wetter konnte der Sportclub so viele Teilnehmende begrüßen wie noch nie in der Geschichte des SuperCross.



Der Crosslauf, der bereits seit vielen Jahren Tradition in der Region hat, lockte diesmal fast 400 Läuferinnen und Läufer aus verschiedenen Altersgruppen an. Der LC Therwil schickte mit knapp 100 Athletinnen und Athleten die grösste Delegation. Die Teilnehmerzahl beim Sportclub fiel je nach Alters- und Leistungskategorie unterschiedlich aus. Sehr erfreulich waren die vielen Läuferinnen und Läufer des SCBB beim Kurzlauf über 3 km. Für nächstes Jahr wünschen sich die Organisatoren noch mehr Läuferinnen und Läufer aus den eigenen Reihen. Die Streckenführung wurde erstmals leicht geändert. Die Runde auf der Chillmaten wurde verkürzt, dafür gab es eine Schlaufe um den ehemaligen Fussballplatz. Die neue Streckenführung war gleichermassen attraktiver für die Athletinnen und Athleten wie auch für die Zuschauer.

Mit ihren Leistungen herausgestochen haben insbesondere Sherley Lang vom LC Therwil und Neil Burton vom LC Basel. Sherley lief die 5 km in beeindruckenden 19 Minuten und 9 Sekunden. Wie ein Uhrwerk benötigte sie für jede Runde beinahe exakt 3:50. Bei den Herren gewann Neil den Hauptlauf souverän in 20:38. Dabei lief er jeden der 6 Kilometer unter 3:30. Das OK gratuliert an dieser Stelle allen Finishern!

Ein weiterer Höhepunkt des Tages war zweifellos das Wetter. Strahlender Sonnenschein und angenehme Temperaturen sorgten dafür, dass die Bedingungen für die Läufer nahezu perfekt waren. Mit diesem neuen Teilnehmerrekord und dem herrlichen Wetter bot der Lauf den Athletinnen und Athleten, sowie den Zuschauerinnen und Zuschauern gleichermaßen ein unvergessliches Erlebnis. Die Organisatoren des SuperCross Biel-Benken blicken glücklich und stolz auf den Erfolg dieser Veranstaltung zurück. Mit einem neuen Teilnehmerrekord, einer attraktiven Strecke und perfektem Wetter war dieser Crosslauf ein Ereignis, das noch lange in Erinnerung bleiben wird. Die Begeisterung der Teilnehmenden und Zuschauenden zeigt, dass der Laufsport in der Region sich grosser Beliebtheit erfreut und dass der Crosslauf in Biel-Benken auch in Zukunft ein fester Bestandteil des Sportkalenders bleiben sollte. Hierfür werden jedoch Helferinnen und Helfer gesucht. Interessierte können sich gerne bei Nicole oder Philipp melden.

Ein grosser Dank geht an die Sponsoren für die grosszügige finanzielle Unterstützung, an die Landbesitzer und -pächter, die das Land für den Anlass dem Sportclub zur Verfügung stellen und an alle Helferinnen und Helfer. Ohne sie wäre dieser Anlass gar nicht möglich.



Auf der Webseite des Sportclubs www.scbiel-benken.ch stehen neben den gelaufenen Zeiten und den Ranglisten auch zahlreiche tolle Fotos zur Ansicht bereit. Oli Schenk hat erneut mit seinen Bildern die faszinierende Laufatmosphäre super eingefangen. Vielen Dank für seinen grossen Einsatz!